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Уважаемые коллеги! 

 

Профсоюзная организация МБДОУ №43 «Рябинушка»  в настоящее 

время насчитывает в своих рядах 54 члена профсоюза. За отчѐтный период в 

организацию вступили 6 человек, выбыли 6 человек в связи с увольнением, 

выходом на пенсию, иным причинам. Процент членства составляет 96,8%. 

 Основными документами, которые регулируют работу нашей 

профсоюзной организации, являются:  

- Устав Профсоюза; 

- Положение о первичной профсоюзной организации.  

В 2024 году был избран Профсоюзный комитет в количестве 7 человек. 

Свою работу профсоюзный комитет старался строить коллегиально с учетом 

мнения и требований членов профсоюзной организации и в соответствии с 

Законом РФ «О профессиональных союзах, их правах и гарантиях 

деятельности». 

В составе  профсоюзной организации  27 воспитателей, 11 помощников 

воспитателя и обслуживающий персонал – 18 человек из них  7 человек 

профкома,  которые оказывали постоянную помощь в работе профсоюзного 

комитета. 

Основной целью первичной организации является реализация уставных 

целей и задач Профсоюза по представительству и защите индивидуальных и 

коллективных социально-трудовых, профессиональных прав и интересов 

государственных служащих, контроль за соблюдением трудового 

законодательства, сплочение коллектива для решения задач, стоящих перед 

органами государственной власти Ярославской области на современном 

этапе, развитие корпоративной культуры.   

Одним из основных направлений деятельности профсоюза является 

содействие работе по созданию достойных, безопасных условий труда в 

соответствии с действующими нормативами. Профкомом профсоюзной 



организации согласованы Служебные распорядки органов исполнительной 

власти, «Положение об охране труда». Члены профсоюзной организации 

принимают участие в работе комиссий по трудовым спорам, по аттестации 

рабочих мест по условиям труда, определены уполномоченными по охране 

труда (воспитатель Сысоева Л.В.).  

Девизом работы Профкома является активизация деятельности 

профкома как консолидирующего органа, играющего в трудовом коллективе 

особую роль в создании атмосферы доброжелательности и 

профессиональной солидарности. 

Первичная профорганизация заботится не только о производственно-

правовой и социальной стабильности своих сотрудников. Деятельность 

профсоюзной организации нацелена, в первую очередь, на решение 

насущных проблем членов организации: обеспечении отдыха и оздоровления 

детей сотрудников, оказание помощи и поддержки ветеранам - пенсионерам 

– бывшим сотрудникам органов исполнительной власти, организацию 

массовых мероприятий.  

Во время зимних каникул большая работа ведѐтся по приобретению 

билетов и подарков на Новогодние ѐлки. 

Стало традицией ежегодные поездки наших сотрудников с детьми на отдых 

на природу. В ДОУ традиционно проводится профсоюзная елка для детей 

сотрудников. Оказывается материальная помощь членам профсоюза 

имеющих травмы и заболевания с отсутствием на рабочем месте более 1,5 

месяцев. Выплаты производятся из фонда «Профсоюзное страхование» по 

программе в соответствии с программой «Профсоюзное страхование». 

Определѐнное внимание в своей работе профсоюзный комитет уделял 

культурно-массовой работе. Члены профсоюзной организации принимали 

активное участие в праздничных Новогодних вечерах, «День дошкольного 

работника», в мероприятиях посвященных 8-марта и Дню защитника 

Отечества (23 февраля). Члены профкома организовывают чествование 

юбиляров, проводится выплаты премий различной денежной номинации.   

Особое внимание уделяется Дню защитника Отечества и 

международному женскому  Дню 8-е марта, День дошкольного работника. К 

этим датам всем членам профсоюзной организации вручаются подарки или 

премиальные выплаты.  

Всѐ это, безусловно, влияет на сплочение трудового коллектива, 

создание должного морально-психологического климата и, как следствие, на 

улучшение качества работы сотрудников. 

Активное участие в подготовке массовых мероприятий принимали 

члены профсоюзного комитета  Каспарьян  Р.А.,Арутюнянц М.А., Вязмитина 

В.М., Шаповалова Е.В., Иванюк И.Н., Ким М.В. 

Профсоюзный комитет уделял постоянное внимание сбору 

гуманитарной помощи участникам СВО, стараясь своевременно решать все 

вопросы. Оказывалась и другая помощь. Говоря о направлениях работы 

профсоюзного комитета нельзя не отметить индивидуальной работы с 

членами профсоюзной организации, которые обращались по различным 



вопросам, как к председателю профсоюзного комитета, так и к членам 

профкома. Основные обращения - это оказание материальной помощи, 

помощь на посещение больных. 

Продолжается практика поздравления членов профсоюза с днѐм 

рождения,  с юбилейными датами, с торжественными событиями.  

Профсоюзный комитет проводил работу по участию нашего 

коллектива во всех благотворительных  акциях. 

Говоря об организационной работе профсоюзного комитета, следует 

отметить, что заседания профкома проводились   регулярно 1 раз в  квартал, 

но не реже 1 раза в месяц.  По всем заседаниям профкома своевременно 

оформлялись протоколы.  

   Финансово-хозяйственная деятельность осуществлялась на основании 

ежегодно утверждаемых профкомом смет. Доходы профкома составляют 

членские профсоюзные взносы, из которых 30 процентов перечисляются 

вышестоящей профсоюзной организации, 70 процентов остаются в 

распоряжении первичной профсоюзной организации и используются на 

выплату материальной помощи сотрудникам, приобретение подарков, 

проведение культурно-массовых мероприятий, хозяйственные и 

организационные расходы. В ходе проверки финансовой деятельности 

организации, проведѐнной Сбербанком, нарушений не выявлено.  

Ревизионная комиссия произвела ревизию финансово-хозяйственной 

деятельности профкома. Все расходы являются целевыми и осуществлены 

согласно смете. Нарушений не выявлено.  

Исчерпывающая информация о расходовании профсоюзных средств 

представлена председателем профкома Исмаиловой Г.С. с активным 

участием члена ревизионной комиссии Извековой Н.Ю. 

Конечно проблем в профсоюзной организации много. А это низкая 

заработная плата сотрудников и полная незащищенность работников со 

стороны не добросовестных родителей. В настоящее время мотивацией 

членства в профсоюзной организации становится не способ получения 

материальных благ, а средство защиты трудовых прав и интересов. 

Профсоюз в создавшихся условиях должен пристально наблюдать за тем, как 

происходит реорганизация отдельных структурных подразделений, кого и на 

каких условиях сокращают, увольняют. Именно мы должны отстаивать, в 

рамках закона, разумеется,  права каждого человека. 

Профсоюз должен решать и насущные проблемы каждого конкретного 

человека. Заработная плата, которая должна чѐтко, в соответствии с законом, 

быть увязана с ростом уровня инфляции. 

Проблемы людей, попавших в сложные жизненные ситуации, тоже 

должны стать объектом пристального внимания и заботы профсоюзного 

комитета. 

Единственное  место, где мы можем встретиться в нерабочее время, 

лучшее узнать друг друга это проведение различного рода массовых 

мероприятий, праздничных вечеров. Всѐ это, безусловно, влияет на 

сплочение трудового коллектива, на создание должного морально-



психологического климата и развития корпоративной культуры. Очень 

беспокоит социальная инфальтивность молодого поколения сотрудников 

нашего трудового коллектива.  

Возможно,  что не всѐ  задуманное удалось сделать, на то есть 

объективные причины.  Поскольку на данном этапе профсоюз является 

надѐжным социальным партнѐром и одним из связующих звеном между 

работником и руководителем - необходимо сохранение и укрепление 

первичной профсоюзной организации Правительства  области. 

Мне бы хотелось также поблагодарить и всех членов профсоюзной 

организации за понимание, тактичность по отношению к профсоюзному 

комитету.  

      Самое главное не то, что мы сделали, а главное, что мы знаем, что надо 

делать. Власть должна всегда находиться в постоянном диалоге с 

общественными организациями, и профессиональными объединениями.  

Сегодня нельзя стоять на месте, жить прежними успехами, поэтому 

обновление профсоюзной работы, постоянный поиск, мотивация работать 

лучше – вот, что волнует меня. 

Я думаю, что новый состав профкома активизирует работу. И мне бы 

очень хотелось пожелать им в этом успеха и оптимизма.   

Благодарю  за внимание! 

 

 
 


